



岐阜北週報

3月 識字率向上月間

□ 題 字	原尾 勝	□ 会 長	原尾 勝	
□ 例 会	毎週水曜	□ 副会長	河村 訓陸	2013-2014
□ 会 場	岐阜都ホテル	□ 幹 事	安藤 武司	No.1529
		会報委員長	前田 吉彦	14.3.5発行

前回の記録	本日の予定	次回の予定
第1528回例会 2/26(水) 卓話(7)「アジア教育支援プロジェクト2014」 100万\$ 担当:川島・早川	第1529回例会 3/5(水) 慶祝行事 クラブフォーラム(10) 担当:米山奨学委員会	第1530回例会 3/12(水) 卓話(8) 100万\$ 担当:河村・波多野

会長挨拶



皆さん、こんにちは。

ソチで開かれました冬季オリンピックも17日間の熱戦の末、幕を閉じました。過去2番目となる8個のメダルを獲得し素晴らしい成果のあった大会となりました。選手一人ひとりに其々のドラマがあり、素晴らしい勇気と感動を与えてくれました。ついつい、夜更かしをして寝不足になったのは、私だけではないと思います。選手の皆さんは、ヘルメットや胸に日ノ丸をつけていますが皆さん、日の丸を背負って戦っていました。この日ノ丸は、いつから使われたかと言う事ですが「続日本書記」の中に文武(もんむ)天皇が西暦701年の『朝賀の儀』に正月元旦に『日象の旗』を掲げたと有りこれが日ノ丸の原型で最も古いものと言われております。只、これは、今の様に白地に赤丸では無かったと言われております。

白地に赤丸の旗は、源平合戦の時に平氏は、「

会長挨拶 続き

赤字に金の丸」を源氏は、「白地に赤の丸」の旗を使用して戦い、平氏が滅び源氏の武家政権が出来ると「白地に赤丸」の日ノ丸は、『天下統一を成し遂げた者の象徴』として受け継がれていったと言われております。これが広く日ノ丸を使う様になって行ったと言う事であります。

処で、来月の26日に予定しております夜桜例会ですが3月の末とはいえ夜はまだ寒だろうと言う事でお昼に変更させて戴きました。会長、幹事で準備を進めておりますが特に幹事の安藤さんには、御足労をおかけしております。皆で桜を目でながら楽しいひと時を過ごしたいと思っております。お酒も出ますので飲まれる方は、運転しない様、お願い致します。飲まない方は、すぐそばの川原に車がおけますので車での来場も大丈夫です。ひとりでも多くの方に参加をして戴き親睦の和を上げたいと思っておりますので宜しくお願い致します。有りがとう御座いました。

出席報告

会員数：33名
出席数：20/33名
出席率：60.61%
欠席者：13名(出席免除2名 66.67%)

ニコニコBOX (敬称略)

川島 明雄：今日の卓話ありがとう
 森本 時夫：暖かくなりました。
 永瀬 章：初孫、誕生しました。まだ名前が
 ついていませんが、元気で育って
 欲しいと祈ってます。

幹事報告事項

3月26日(水) 観桜例会の案内

家族ゴルフコンペ (敬称略)

日時	2月23日
場所	長良川カントリークラブ
参加者	13名
優勝	西垣 康紀
準優勝	山口 八郎
三位	岡田 忍
ニアピン	若山 和正
	谷田 育子
	片桐 愛子

例会行事 (敬称略)

卓話(7)
 「アジア教育支援プロジェクト2014」
 早川 悟史



次回例会のご案内

第1530回 例会 3月12日(水)
 卓話(8) 100万\$
 担当者：河村・波多野

会報・広報 2月担当 辻 博